

**Artikel vom 23.11.2018**

Bezirksvorsitzender Dr. Hans-Peter Friedrich:

## Oberfranken in der CSU-Landtagsfraktion so stark wie nie!

**Zu den Ergebnissen der internen Wahlen der CSU-Landtagsfraktion erklärt der Vorsitzende der CSU Oberfranken Dr. Hans-Peter Friedrich, MdB:**

„Nachdem bereits die Bamberger Landtagsabgeordnete Melanie Huml erneut als bayerische Gesundheitsministerin vereidigt wurde und die Bayreuther Abgeordnete Gudrun Brendel-Fischer die wichtige Funktion der Integrationsbeauftragten übernommen hat, sind auch die anderen oberfränkischen Abgeordneten in der CSU-Fraktion so stark wie nie, worauf die Sprecherin der oberfränkischen Abgeordneten, Melanie Huml, stolz verweisen kann. So wurde Alexander König (Hof) erneut zum Fraktionsvize gewählt, Martin Schöffel (Wunsiedel i. F./Kulmbach) übernimmt die Funktion des agrarpolitischen Sprechers der CSU-Landtagsfraktion und Jürgen Baumgärtner (Kronach/Lichtenfels) wurde zum Sprecher für die Themen Wohnen, Bau und Verkehr gewählt. Mit dem Forchheimer Abgeordneten Michael Hofmann hat die oberfränkische CSU auch einen wichtigen Sitz im Haushaltsausschuss des bayerischen Landtags. Die neu gewählten Abgeordneten Holger Dremel (Bamberg-Land) und Michael Mittag (Coburg) wurden direkt zu stellvertretenden Mitgliedern des Ältestenrats bestimmt, der eine wesentliche Rolle im Parlamentsbetrieb einnimmt.“